

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	televisión
<i>lunes 28 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

La Unión nacional Sinarquista buscará en los próximos seis meses, constituirse en un partido político nacional, anunció su jefe nacional, **Enrique Pérez Luján**, durante el acto por los 70 años de fundación de esa agrupación. (V10)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Alrededor del 80% de las empresas, sobre todo las pequeñas y medianas, no tienen al corriente y en orden sus asambleas y cumplimiento de estatutos, por lo que en junio, durante el mes de apoyo de la correduría pública a las sociedades mercantiles, se darán descuentos para que regularicen su situación, informaron los corredores **Antonio Álvarez** y **Julio Senties**. (V10)

Querétaro forma parte de los cinco Estado del país que se encuentran en pleno crecimiento económico, aseguró el delegado de la Secretaría de Economía, **Manuel García Quintana**. (V10)

La Secretaría de turismo invertirá más de 2 mdp en una campaña de promoción de Querétaro, al interior de la entidad y en Estados vecinos, anunció su titular, **Esther Carboney**. (V10)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Trabajadores académicos y administrativos de la Escuela Normal Superior de Querétaro, exigieron la destitución de la Directora maría **Esther Sánchez Estrada**, a quien acusaron de estar en ese cargo, como producto de un tráfico de influencias por ser consuegra de **Guadalupe Cabeza**. (V10)

El 50% de la venta de los libros que se hacen en México, se pierde por el fotocopiado en las Universidades, afirmó **Ricardo Rabel Dávalos**, presidente de la Asociación de librerías del Estado. (V10)

SOCIEDAD

La tarde de este sábado se presentó una lluvia intensa con granizo, que de acuerdo con la dirección de protección civil municipal, estuvo cargada hacia las delegaciones Santa Rosa Jáuregui y Félix Osores Sotomayor. En general no se presentaron incidencias mayores. (V10)

La red nacional católica de jóvenes por el derecho a decidir, reforzará su campaña por la vida de las y los jóvenes, para difundir medidas preventivas contra el VIH, como el uso del condón, anunció su representante en Querétaro, **Guillermo Hernández González**. (V10)

La despenalización de algunas causales de aborto en el DF, reconocen los derechos sexuales de las mujeres, garantizados por convenios internacionales, afirmó **Guillermo Hernández**. Por su parte, el senador **Guillermo Tamborrel Suárez** confió en que prosperarán las acciones de inconstitucionalidad. (V10)

Entrevista. **Guillermo Tamborrel Suárez** comenta que más allá del debate ideológico o religioso en torno al aborto, es claro que el espíritu de los contribuyentes es el de respeto al producto de la concepción. Comenta que está de acuerdo en que la mujer tiene todo el derecho de decidir sobre SU cuerpo y su vida, pero cuando se habla de un tercero que está en su vientre, debe ser respetado, pues tiene su propio genoma, su propio destino. Se han recibido muchas informaciones, entre ellas, que la cantidad de abortos en sociedades avanzadas está disminuyendo. Comentó también que no se vale que del producto de los fetos, los embriones, están haciendo negocios. Señaló que se suma a la estrategia para el cambio climático, por lo que asumirá su parte e invita a todos a hacerlo también, primero, con ahorro de energía y también con la reforestación. Invita a que cada quien plante y cuide un árbol, que él podría proporcionar el Calzada de los Arcos 42 a partir de las 10 de la mañana de mañana. (V10)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro invertirá 10 mdp en el remozamiento de 96 escuelas, durante el periodo vacacional, como parte del programa *Por tus hijos*, informó el Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**. (V10)

Alumnos de la escuela de artes marciales Butoku doyo, familiares y el actor estadounidense **Jeff Speedman**, rindieron un homenaje a **Amadeo Aureliano Valladares Álvarez**, profesor de artes marciales por sus 44 años de práctica en estas disciplinas. (V10)

En los próximos 15 días se publicarán las convocatorias para el otorgamiento de preseas y homenajes póstumos a personajes que hayan contribuido a la cultura, educación, ciencia o altruismo en la ciudad de Querétaro, informó el Director del Instituto municipal de la cultura, **Manuel Cedillo**. (V10)

ECOLOGÍA Y SALUD

La presidenta de la comisión de salud y población, **Sonia Rocha Acosta**, en compañía del Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, entregaron un cheque por 62 mil 500 pesos al fondo unido rotario México AC para la adquisición de 25 esquemas de vacunación para la prevención del papiloma humano, como parte de la carrera contra el cáncer de la mujer que se llevará a cabo este domingo 28 de mayo (sic) en el Jardín Zenea, en el que se espera la participación de 5 mil personas. (V10)

Más de 3 mil atletas participaron en la carrera contra el cáncer, organizada por la Secretaría de salud y la comisión de salud de la legislatura local, para adquirir al menos 19 mil esquemas de vacunación contra el cáncer cérvico-uterino. (V10)

El miércoles 30 de mayo iniciará actividades el grupo de ayuda entre amigos con cáncer, cuyo objetivo será brindar apoyo psicológico y emocional a los hombres que atraviesen por este padecimiento, anunció su coordinadora, **Rosalinda Gutiérrez de Vidaurri**, quien también coordina un grupo para mujeres. (V10)

Se han encontrado ejemplares jóvenes de jaguar en la reserva de la biosfera Sierra gorda, afirmó su directora, **Martha Isabel Ruiz Corso**, al inaugurar la expo sierra que tuvo lugar este fin de semana en Plaza de armas. (V10)